

Die Idee

Das Thema der Schule: "Taufkirchen auf der Spur"

Wir wollten den Schülern etwas anbieten, was mit dem Taufkirchener Schloss zu tun hat. Schon bei dem Mittelalterprojekt haben wir gemerkt, wie groß das Interesse der Kinder am Thema Schloss ist

- Trotz intensiver Nachforschungen haben wir keine Dokumente in den Archiven über Essen & Trinken im Wasserschloss gefunden
- Ein Menü entwickeln, das zum Schloss passt, aber auch in die jetzige Zeit
- Eine Speisefolge von und für die Taufkirchener Bürger
- Mit einem Fragebogen die Lieblingsspeisen der Bürger abfragen
- Fragebögen auswerten und mit den Schülern eine "Hitparade" erstellen
- Aus den meist genannten Zutaten mit den Kindern das Menü entwickeln
- Jeden Donnerstag von 13.30 Uhr bis 15.00 Uhr einen Punkt aus dem Menü mit den Teilnehmern des Projektes zubereiten
- Zum Abschluss das Menü den geladenen Gästen präsentieren